
                                                                      
8ª REUNIÃO DA COORDENADORIA DE PÓS-GRADUAÇÃO DA 1 

UniEVANGÉLICA 2 

 3 

 4 
Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dez horas, realizou-se 5 
por Skype a oitava reunião ordinária da Coordenadoria de Pós-Graduação do ano de 6 
dois mil e vinte para tratar dos seguintes assuntos: 1) Ingresso da aluna 7 

Neurinelma da Silva Santos Freitas; 2) Reposição de aulas para alunos 8 

ingressantes; 3)Andamento das dissertações; 4) Atividades online e lives; 9 

5)Retomada das ações de divulgação da ciência para a comunidade; 6) Produção 10 

docente; 7) Outros. A reunião, presidida pelo Coordenador do Programa de Pós-11 
Graduação em Odontologia da UniEVANGÉLICA, Prof. Brunno Santos de Freitas 12 
Silva, estando presentes os seguintes membros da Coordenadoria: Profa. Priscilla 13 
Cardoso Lazari, Profa. Cyntia Rodrigues de Araújo Estrela, Prof. Helder Fernandes 14 
de Oliveira, Profa. Fernanda Paula Yamamoto, Profa. Juliane Guimarães de 15 
Carvalho, Prof. Luís Vicente Franco de Oliveira e Profa. Cristiane Martins Rodrigues 16 
Bernardes. O Prof. Brunno cumprimentou a todos e iniciou falando que já estava 17 
prevendo o menor número de docentes na reunião, pois o horário estava chocando 18 
com as atividades da graduação, porém ele não conseguiu mudar isso. A mais nova 19 
aluna, Neurinelma da Silva Santos Freitas é egressa do curso de odontologia da 20 
UniEVANGÉLICA e está muito empolgada e nós muito contente de tê-la como 21 
mestranda, ainda estamos definindo a orientação e reposição de aulas para ela, 22 
devemos fazer a atividade de reposição de maneira mais compacta. Prof. Brunno 23 
falou sobre as dissertações recomendou que essas aconteçam esse ano, devido a 24 
grande importância na avaliação quadrienal da CAPES. Deve ser entregue na 25 
secretaria o formulário de defesa devidamente preenchido, 3 cópias impressas e 1 26 
cd com a dissertação em pdf, se for o caso, a aprovação do comitê de ética e 27 
pesquisa. Entregar as cópias com no mínimo 15 dias de antecedência. O modelo de 28 
dissertação e normas estão disponíveis no site do programa unievangelica.edu.br. 29 
Nesse momento não estamos exigindo a submissão do artigo, mas para as próximas 30 
turmas já será uma exigência. Prof. Brunno apresentou ao colegiado a solicitação de 31 
defesa da aluna Danielle Coelho Ribeiro Batista, data sugerida 04/11/2020 às 14h e 32 
comentou que a defesa da aluna Ana Cláudia está prevista para a 1ª semana de 33 
dezembro. As atividades de aulas ainda estão sendo em formato remoto, 34 
precisamos motivar os alunos e mantê-los ativos, manter as lives mantém a 35 
comunicação com a comunidade, trazer pessoas convidadas, os seguidores desses 36 
professores tomam conhecimento do programa, enviar sugestões de lives que 37 
mostram as pesquisas que estão sendo feitas no programa, até quarta-feira dia 38 
21/10/2020. Professor Helder sugeriu divulgar o programa no Telegram, aplicativo 39 
que está crescendo a cada dia. Vamos divulgar no feed do Instagram os resumos 40 
dos artigos, cada professor disponibiliza um material com aluno para divulgação. O 41 
prof. Brunno perguntou sobre o andamento de produção de artigos. Prof. Helder 42 
submeteu 1 artigo A3 e está finalizando outro, profa. Cyntia tem 4 artigos B3 aceitos 43 
e 3 aguardando parecer das revistas, profa. Priscilla submeteu 2 artigos A2 1 artigo 44 
e aceito, vai submeter mais 3, prof. Orlando tem capítulos de livro, mas será para 45 
2021, profa. Fernanda e prof. Brunno tem 4 artigos A2 submetidos, 1 artigo A2 46 
aceito, 2 artigos para submeter e 1 artigo A1 aguardando revisão, prof. Luís Vicente 47 
tem 1 artigo A1 e 1 artigo A2 publicados, comentou que os trabalhos com o aluno 48 
Marcos Ítalo estão bem encaminhados. Tivemos grande queda de produção do 49 



                                                                      
início do programa até o atual momento, o andamento do programa está bom, mas 50 
precisamos de mais, estamos semeando para colher daqui para frente. Não tendo 51 
nada mais a tratar, Prof. Brunno agradeceu a todos e a reunião foi encerrada às 52 
10h50min e foi lavrada a presente ata, que segue assinada pelos membros 53 
presentes. 54 


